

# Viajeros en aeropuerto capitalino aumentan 36% respecto a 2023

El Aeropuerto de Santiago recibirá cerca de un millón de pasajeros en vacaciones de invierno, que va del 24 de junio al 7 de julio.

Según proyecciones de las aerolíneas, de las 973.467 personas que utilizarán el aeropuerto capitalino, 508.225 (52%) lo harán a destinos nacionales, principalmente a Calama (80.310 pasajeros), Antofagasta (72.808) y Concepción (58.975), Puerto Montt (52.326) e Iquique (49.550).

En tanto, los destinos internacionales crecerían 18% respecto a las vacaciones de invierno del año pasado, con 465.242 viajeros en estas dos semanas. Entre los fa-

voritos destacan Buenos Aires (18.282) y Sao Paulo (16.972), seguidos por Lima (16.296), Río de Janeiro (7.168) y Bogotá (7.066).

“Tenemos proyectado para estas vacaciones de invierno 3.300.000 viajeros con alojamiento lo que es un alza con respecto al año pasado y a 2019. Con respecto a 2023, estamos sobre 36,2% y comparado con 2019 estamos por sobre el 10,6% en cuanto a pasajeros, por lo que son muy buenas las noticias, por fin estamos empezando a llegar a las cifras que tanto el turismo ha buscado”, señaló la subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo.